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Advances in Pure and Applied Mathematics

ISSN: 1867-1152
elISSN: 1869-6090
Advances in Pure and Applied Mathematics is an international mathematics journal. It welcomes submissions from

the entire field of pure and applied mathematics, including: all branches of analysis, ap...

Science, Technologie, DA©veloppement

eISSN: 2752-6879
The Science, Technology, and Development journal aims to present studies that are pertinent to current

development challenges, going beyond the strict framework of economic growth to encompass the way...

Entropie

eISSN: 2634-1476
La thermodynamique est ? la base de nombreuses applications industrielles, mais aussi de techniques de pointe.

Elle est une science de I??nergie et de |?entropie, branche qui ?tudie les propri?t?s des...

Technologie et Innovation

elSSN: 2399-8571
Objectifs de la revue : Technologie et innovation est une revue pluridisciplinaire qui vise A analyser les systA'mes et

les paradigmes scientifiques et techniques, A©tudier leurs trajectoires dGE™AOw...

Arts et Sciences

elSSN: 2515-8767
La revue Arts et sciences est une publication qui prA©sente les travaux, rA©alisations, rA©flexions, techniques et

prospectives qui concernent toute activitA© crA©atrice en rapport avec les arts et le...
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Incertitudes et FiabilitA© des SystA"mes Multiphysiques

eISSN: 2514-569X
Incertitudes et FiabilitA© des SystA'mes Multiphysiques publishes research in: systA’mes multiphysiques,

optimisation des systA'mes, fiabilitA©, recherche, industrie.

Revue Ouverte da€™IngAo©nierie des SystA 'mes da€™Information

eISSN: 2634-1468
The ROISI journal aims to provide a platform for the publication of French-speaking research in the field of

information systems engineering. This includes disciplinary or interdisciplinary methodolog...
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